

que rodean a Casablanca, escarmecidas por las perdidas sufridas en los últimos meses, han solicitado los buenos oficios del consul inglés para que pida en nombre de ellas la paz al general Drude.

Los periódicos de Londres publican un despacho de Tánger diciendo que Mazagán ha sido ocupado por un desembarco francés.

Añade que la ocupación se realizó sin hacer un solo disparo, y que en seguida se enviaron a dicha plaza ochocientos hombres para reforzar el desembarco en la Bahía de Mazagán.

En cambio La Petite République ha recibido otro telegrama de Tánger, anunciando que Mazagán ha sido bombardeado por las tropas francesas.

Añade el telegrama que sólo algunas casas y tiendas del centro de la ciudad han sido respetadas por el fuego de los franceses.

Tómese que estos hechos de confirmarse, produzcan la sublevación del Sur de Marruecos.

El Raisuli continúa en Chechuar, donde ha instalado su campamento.

Todos los indígenas de los alrededores le han recibido con gran entusiasmo.

Su actitud hasta ahora es completamente pacífica.

Sébese que la legación de Inglaterra en Tánger negocia con Raisuli la libertad de Mac-Lean.

Las principales condiciones exigidas por Raisuli no son concedidas.

Asegúrase sin embargo que, por garantías que sean, serán aceptadas inmediatamente.

En Tánger se han recibido noticias de Fez anuncianto que hoy, sábado, saldrá Abd-el-Aziz con dirección a Rabat.

El corresponsal del Daily Telegraph en Tánger, asegura que estamos en vísperas de grandes sucesos que ejercerán una influencia considerable en la política europea.

Asegura que la intervención completa y absoluta de Francia y España, sobre todo de la primera, en Marruecos, será un hecho la próxima semana.

Judica también que este plazo es absolutamente necesario para dar tiempo a la llegada de fuerzas españolas.

Sostiene que Francia desembarchará 20.000 hombres en cada puerto, y como son ocho, claro es que necesitará 16.000.

Declaró a continuación que si se quiere ocupar el imperio, será necesario desembarcar en cada puesto 8.000 hombres, porque las condiciones materiales pali hacen necesario el establecimiento de campamentos bien defendidos.

Termina diciendo que el efectivo necesario para dominar en Marruecos bien se puede calcular en 100.000 hombres.

Clementeau ha desmentido que el crucero Génova haya salido con dirección a Mazagán.

Añadió que el almirante Philibert, que se encuentra en este momento, había pedido la autorización para enviar a los contingentes homólogos, pero que al conocer el combate librado el martes, se apresuró a indicar que no se enviara.

El jefe del gobierno francés ha desmentido émigricamente las informaciones publicadas por un periódico de París acerca de las malas condiciones de la pólvora y los cartuchos que usan las tropas francesas en Casablanca.

Ha manifestado Clementeau que la propagación de estas invenciones sólo se pueden explicar por el deseo de algunos periódicos nacionales de provocar, con motivo de la cuestión de Marruecos, una campaña de veredadera panico.

La Gaceta de Fraouret había publicado una interview que su corresponsal en Tánger celebró con El-Mostr.

En la interview hacia éste respondió a Francia de los sucesos de Marruecos.

Añadió que la excitación de los kabilianos no era de carácter religioso, ni político, sino que era exclusivamente contra Francia, que no permaneció fiel a los acuerdos adoptados en la Conferencia de Algeciras.

El Mokri, al enterarse de las manifestaciones que le atribuía el periódico aleman, ha manifestado que el corresponsal no comprendió el sentido de sus palabras.

También ha dicho que él declaró que si el consular de Francia en Casablanca ó el comandante del crucero Génova hubiesen adoptado algunas precauciones, tal vez los sucesos posteriores no habrían tenido la gravedad ni la importancia de los que se desarrollaron ahora.

A Cádiz llegaron ayer en el vapor Joaquín Pidago, varios viajeros procedentes de Tánger.

Estos manifestaron que la llegada del crucero Carlos V á dicho puerto, había producido efecto excelente.

Las impresiones expuestas por los mismos fueron graves, pues en Tánger continúan la in tranquilidad y los pasajes.

En dicha ciudad han desembarcado secciones de las tripulaciones del Nuestra y del Carlos V.

**PARA LAS DAMAS**

### La higiene de la mujer

Cada día se concede mayor interés á la higiene de la mujer, y las exigencias de la misma, estudiando estos aspectos sus más detallados y concediendo á éstos extraordinaria importancia, como realmente lo tienen por lo que hoy vamos á hablar de ello.

Desde aquí se comprende que lo primero que necesita es cuidar su astomismo y sus inquietudes, sin dejar pasar el menor yacimiento.

Todos los días, deberá pasar al aire libre, en todo tiempo, con marcha rápida y sin pausa, y más si se tiene frío, durante el total del paso una ó dos horas.

Una mujer que se estima á sí misma, debeuir de los posticos en su cabecera, dando para ella preferido el peinado ligero y sencillo, sin exageraciones y

evitando los tirones del pelo. Deberá peinarse raras veces al día para asear sus cabelllos dejándolos caer sueltos al acomodar ó ligeramente recogidos.

Para los cabelllos rebeldes ó que tienen tendencia a formar nudo, sin duda, hay un medio de redondarlos, que consiste en separar los cabelllos en dos partes, hacer una trenza con la de atrás y variar con la de delante y reunir todo por la parte de tercero.

Para el disfrute de estos beneficios se establecen algunas condiciones.

**CAFÉ ORIENTAL**  
Restaurant a la carta

Accidentes del trabajo.—Ayer por la mañana ingresó en la Casa de Socorro un obrero llamado José Grasa, quien falleció de una herida en la mano derecha, que se infirió en el taller donde trabajaba.

Otro obrero llamado Ignacio Gorostidi, falleció asfixiado en el mencionado taller, al fijar una extensión de tubería de algodón ó un pañuelo, imprudendo en el uso de petróleo, fricciones sin que sea posible refregar mucho, porque irrita la cara.

Teatro Principal.—Hoy, sábado de monjas, deberán prohibirse en absoluto, porque impiden la transpiración normal de la parte de cabeza que cubren. Las horquillas serán de cuero, concha ó charreteras, debiendo las señoras estar descubiertas y el caballo florete siempre que sea posible.

Las particularidades que se introducen del polvo entre los cabelllos, ceden al lavado, que se hará todos los días con agua dos, para que los cabelllos queden ligeramente fijados en el cuero cabelludo, separando por rayas los cabelllos, y con un trocito de algodón ó un pañuelo, imprudendo en el uso de petróleo, fricciones sin que sea posible refregar mucho, porque irrita la cara.

Teatro Principal.—Hoy, sábado de monjas, se representarán las obras siguientes:

A las siete La robótica y La nieve.

La Cispa y Los huipiles.

Al finalizar la función se presentará la distinguida actriz Nieves Suárez, que tanto alabanza tiene en nuestro público.

Mañana domingo, 8, a la función de la celebración Valenciana de San Genaro.

Nombraamiento.—Por la alcaldía se dirá nombramiento de guardia rural de campo de este Municipio, y primer suplente don Manuel Otoño, 22.

Desechos infantiles.—En el mueble que se lleva, se presentarán los desechos, que es la cosa de cuando se trata de cabelllos secos después de lavados y bien secados, es muy conveniente darles la grasa que necesitan, y para ello lo mejor es la vaselina mezclada con un poco de aceite de oliva, con lo que quedan más suavas, haciéndole de gran fuerza y vitalidad.

El empleo de los alcoholos debe evitarse siempre. Ya es sabido la acción del colorante de todos, aquéllos, lo que les hace perjudiciales para el color del caballo.

Solo tiene esta regla general una excepción, que es la de cuando se trata de cabelllos excesivamente grasos, en cuyo caso, se recomienda de mucha lavados y de secado.

Para los lavados del caballo puede prepararse una buena composición con agua caliente y jabón blanco de Marsella, al que se añade un poquito de alcohol y otra vez se lava.

Algunas señoritas emplean igualmente agua de madera de Panamá, la cual bien da muy buenos resultados.

Para lavar la cabellera lo mejor es preparar agua de hogar para los cabelllos secos, y agua de lluvia para los grasos, ó agua de manzanilla, para los rubios, y de leche para los morenos.

La manera de proceder en estos lavados es la siguiente: se ponen a calentar unos paños, se suelta la cabellera y se le da la forma que se quiera, se moja bien la cabecera sin frotar, se pasan los dedos por entre los cabelllos manteniéndolos sin tirar, y luego se pasa a la otra cubeta donde el agua para engrasadores se ha dejado enfriar, y se añaden las fricciones que cubre la cabecera con los paños calientes. Despues se dejan secar con las espaldas y se practice la fricción de grasa.

Han sido llamados expresamente, para esta fiesta típica, gusto mucho por las ocurrencias oportunas de los contendentes, y por el gran recordro que dejaron las fiestas encaustas celebradas en Vera.

Por escandaloso.—En la calle de Fuenterribia fué detenido anoche un individuo que por causas de burlarse embriado promovió un fuerte escándalo.

Reunión de comisiones.—Ayer se reunió la comisión de Fomento para el desarrollo de las industrias de la villa.

Asimismo, la local de comisión de Obrajes, y hoy se reunirá la de Gobernación, para informar los asuntos que se han tratado en el libro libre, lo cual podrá dar lugar a diligencias que produzcan la caída del caballo.

Al sacarlos, los cabelllos deben estar casi secos, lavando también, si esto se prefiere á otros sistemas indicados, con los que ya se tratan, recogerlos nuevamente.

Tales son los consejos que acerca de algunos extremos relacionados con la higiene femenina, dan hoy las señoras expertas y cuidadoras de su granital, las cuales en estos asuntos están compitiendo de acuerdo con los médicos.

Mme. Robert.

### ESPECTACULOS

#### Teatro Principal

Funciones para hoy:

A las siete de la tarde, (sección sencilla). La robótica.

A las nueve de la noche, La cispa y Los huipiles.

#### Teatro-Circo

A las nueve de la noche, función dirigida especial para la compañía que dirige don Micaela Alegre.

#### Teatro Colón

Concierto de piano y órgano, concierto celebrando aniversario de la Sociedad de Compañeros de la Prensa.

Al finalizar la función se presentarán los consejos que acerca de algunos extremos relacionados con la higiene femenina, dan hoy las señoras expertas y cuidadoras de su granital, las cuales en estos asuntos están compitiendo de acuerdo con los médicos.

Mme. Robert.

### NOTICIAS

Un choque.—En la carretera de Ordás, ayer ocurrió ayer por la mañana un choque, que la casualidad hizo que no tuviera sensibles consecuencias.

Dijo el parte del colador que por el choque se rompió la parte trasera de la carrocería, que al impacto se desprendió.

El colador procedió á detenerse y en la noche se trasladó á la inspección.

Movimiento de viajeros.—Antesayer hubo el siguiente movimiento de viajeros en esta ciudad:

Entradas ..... 2.664  
Salidas ..... 3.244

De menos ..... 589

Existencia anterior ..... 21.253

Existencia ..... 20.673

Registro civil.—En este centro se informaron las inscripciones siguientes:

Nacimientos

Miguel Jiménez, 1.

Lorenzo Asensio, 1.

Gonzalo Eiguren y Ruiz de Sabucedo.

Defunciones

Caietano Tapia y Zalacain.

Francisco Zulueta y Aguirre,

Maria Larraga y A.

Señorita María de la Torre.

Asociación de la Cruz Roja.

Asociación de la Cruz Roja